

Ein Höhepunkt des Junggesellen-Umzuges ist die feierliche Eröffnung des Schützenfestes.



Hierzu werden einige Trinksprüche auf zu ehrende Persönlichkeiten des Adenstedter Schützenfestes ausgebracht.

Geehrt und gedankt wurden:

- natürlich alle Sponsoren des Schützenfestes
- die DFGA, und Jürgen Schoke und sein Vertreter Karsten Könnecker
- der amtierende König Björn Marris
- die amtierenden Schaffer Patrick
- dem Hauptmann Gerrit und Spieß Benjamin
- dem Kassierer Jan-Henrik und dem Schriftführer Sascha Giese
- dem Doktor Manuel und dem Apotheker Henrik
- den Fahnenträgern und Scheibenträgern aller Korporationen
- den alten Majestäten
- JP für 20 Jahre Treue
- dem so treuen Spielmannszug Equord
- den eigentlich braven Reittieren und deren Betreuern,
sowie dem Festwirt Kumpf

Im Anschluß wurde das Schützenfest 2014 in Adenstedt für eröffnet erklärt.

[Hier zurück zur Übersicht](#) - bzw hier einige Eindrücke:

{gallery}2014/SF/JG-Umzug/7-reden{/gallery}

feierliche Eröffnung des Schützenfestes

Sonntag, den 13. Juli 2014 um 19:52 Uhr
